

# Premiadas por su Excelencia Deportiva Marcos Maidana vs Josesito López



La Benedictine Academy, en Elizabeth, llevó a cabo su anual entrega de premios y reconocimiento por excelencia deportiva, la "Awards Night", el pasado 16 de mayo, incluyendo el galardón "Atleta del Año", otorgado a Tabitha Davis (senior) de Union por su contribución excepcional a los equipos deportivos del plantel, especialmente el de baloncesto, del cual es capitana. También la estudiante Samantha Herrejon (senior) de Union, recibió el honor de Atleta Escolar del Año, por Union County. El equipo de pista y carrera fue reconocido por su campeonato en Philadelphia. En esta foto, el equipo de baloncesto con sus medallas posan con los coaches Mike Jones y Mickey Colón. En la fila tercera: Marina Batista, Tabitha Davis, Marielis Vázquez, ToniWilson Davis, StephaniSimoes, Cynthia Meléndez, Jamila Cuentas, Shawn Powell. En la segunda fila: Samantha Herrejon, Ranisha Frejuste, Alexandria Lee, Karen Thomson, Carolina Guerra, Barbara Borges. De rodillas: Shervonne Gittens, Enlya Thomas, Alyssa Vega, Amber Naranjo, Osato Omokaro, Osasenaga Iyamu.



Mientras que las familias a lo largo de Estados Unidos celebraban el fin de semana de "Memorial Day", el campeón "welterweight" de la WBA Intercontinental y el máximo boxeador (top rated) Josesito López, se tomaron un descanso de su riguroso entrenamiento para asistir al juego de fútbol (soccer) el pasado domingo, de los LA Galaxy contra los Seattle Sounders, en The Home Depot Center Soccer Stadium, al lado del estado de tenis que será el marco de su esperado encuentro este sábado 8 de junio, campeonato que será televisado en vivo, por la serie Showtime Championship Boxing® (10 p.m.). Ambos púgiles complacieron a los fanáticos con autógrafos y entrevistas. El encuentro de fútbol resultó en una victoria para los Galaxy 4-0. (Foto German Aleria).



El equipo de softball posa con su coach Mike Cowen: Tabitha Davis, Martha Devia, Samantha Herrejon, Marielis Vázquez, Samara Meireles, Marina Santiago, Alexandria Lee, Stephanie Simoes, Alyssa Vega, Shawn Powell, Lisbeth Rodríguez. De rodillas: Tatiana Calderón, Jongm Kagabo, Rodrie Canal, Jamila Cuentas.



El Equipo de Volleyball: Alexandria Lee, Tabitha Davis, Mairelis Vázquez, Vanessa Fragiacom, Osato Omokaro, Samara Meireles, Laura Segarra, y la Coach Melissa Loo. De rodillas: Adrienne Bagtas, Martha Devia, Jongmi Kagabo, Rodrie Canal, Ranisha Frejuste y Nyla Whyte.

## Alexander Soto, de Elizabeth, NJ es el ganador más joven en la historia de Sueño MLS 2013

Alexander Soto, un veloz delantero de Elizabeth, N.J. con 14 años de edad, hoy fue nombrado el ganador del Sueño MLS 2013 - Presentado por Allstate, la búsqueda por el mejor joven jugador de fútbol en el país, televisada a nivel nacional. El es el ganador más joven en la historia de Sueño MLS.

Adicionalmente, Luis Aranzazu, de 17 años de edad de Pembroke Pines, Fla., fue elegido como El Portero Allstate y ganador del premio "Buenas Manos®". Ambos jugadores, descubiertos durante las pruebas del D.C. United, han recibido una invitación para unirse a una academia juvenil de la MLS. El anuncio fue transmitido hoy desde el Home Depot Center en Carson, CA, en vivo por República Deportiva, el popular programa deportivo semanal de la cadena Univision que siguió la acción cada semana en un formato único dentro del programa.

"Soto demostró una gran visión en el campo de juego y la habilidad



Luis Aranzazu (izq.), El Portero Allstate y ganador del premio "Buenas Manos®", y Alexander Soto, el ganador del Sueño MLS 2013 - Presentado por Allstate. (Foto German Alegría).

marcar una diferencia", indicó Alfonso Mondelo, visor de Sueño MLS y Director Deportivo de la MLS. "Tiene el talento para hacer el último pase o marcar goles, calidades que se encuentran en jugadores como David Ferreira (ex MVP de la MLS, y hoy en día mediocampista del FC

Dallas)". "Estoy muy orgulloso. Voy a seguir para un día alcanzar mi sueño de convertirme en un futbolista profesional", dijo Soto. "Quiero dedicarles este premio a mi familia y a toda la gente que me han y siguen inspirando". "Aranzazu es un ar-

quero bien trabajado, tiene buena ubicación, es seguro de manos, con muy buena personalidad y mucha serenidad en la portería," explicó Félix Fernández, exportero de la selección Nacional de México, entrenador de arqueros de Sueño MLS y actual presentador de República Deportiva.

## Inscripciones para la Liga de Verano Juvenil de Pelota

Niños y Niñas, de 8 a 15 años en el Parque Warinanco.

La Asociación de Baseball del Condado de Union invita a todos los jugadores - niños y niñas entre las edades de 8 a 15 años, a que se inscriban en los equipos de la Liga de Verano. Este programa anual es patrocinado por la Junta de Legisladores del Condado de Union, la Asociación de Baseball del Condado de Union y el Departamento de Parques y Renovación Comunitaria del Condado de Union.

"Desde el 1945, el Condado de Union ha ofrecido oportunidades para los jóvenes jugadores de pelota para fortalecer sus destrezas y divertirse durante el verano," dijo la Legisladora Presidente Linda Carter. Todos los juegos de la Liga Juvenil de Verano son en el Parque Warinanco, de lunes a viernes entre las 9:00 a.m. y las 3:00 p.m. Todos los juegos son supervisados por el personal de la Asociación de Baseball del Condado de Union.

Los sábados 8, 16 y 22 de junio entre las 9:00 a.m. y las 12:00 del mediodía se recibirán

planillas de inscripción en el Parque Warinanco Boat House. Los participantes también pueden inscribirse en [www.ucba-nj.org](http://www.ucba-nj.org)

Cada jugador necesita traer \$25.00, el costo por el verano además de su certificado de nacimiento. Los jugadores deben tener 8 años antes del 21 de junio y no pueden cumplir 16 años antes del 1ero de agosto.

La Liga Juvenil de Verano está dividida en

tres grupos Jóvenes de 13, 14 y 15 años; Mayores de 11 y 12 años y Menores de 8, 9 y 10 años. Se les notificará a los jugadores cual será su Equipo y el día del primer juego. No de voluciones después que el equipo sea asignado.

Para obtener más información pueden llamar al 908-917-2523 o visitar la página de la Asociación de Baseball del Condado de Union al [www.ucba-nj.org](http://www.ucba-nj.org)

### MURGADO & CARROLL, Esqs. Abogados

Abierto de Lunes a Viernes, incluso citas por la noche

Le ayudaremos en todo tipo de caso legal:

ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN  
DIVORCIOS ❖ CORTE MUNICIPAL  
ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue  
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101

